

新しい流行の波がいよいよやって来る!! 沖縄でスパークのある休日を満喫!!



取材協力：オートヒラカワ 沖縄県うるま市栄野比770番地 TEL 098-972-6131 URL <http://www.auto-hirakawa.net/>

今回登場したスパークは、VANILLAが3人乗りでPINEAPPLEが2人乗り!!



スパークに乗ってウェイクボードにも挑戦!! 加速感も十分で、ストレス無く楽しめそうだ!!



オートヒラカワさんではフライボードも楽しむ事が出来る!!

今年BRPジャパンから発売される『SPARK(スパーク)』。今業界内で大きな注目を浴びているこの全く新しい乗り物が、今後どれだけ大きな流行の波となるのか、今非常に楽しみである。今回はそんなスパークのある休日を沖縄県うるま市にあるオートヒラカワにご協力頂き、ひと足先にイメージしてみた。きっとこれから先、暖くなる頃には、こんな楽しそうな風景が日本中の各エリアにあるグレンデで見られるようになるのであろう。そもそも、スパークはレースでは無くレジャーで楽し

むのに本当に最高のスペックであり、グレンデを自由自在に走り回るライダー達の表情からもそれが理解出来る。また、スパークに乗って楽しむ事が出来るのは走りだけではなく、ウェイクボードも十分に楽しむ事が出来るのである。90馬力のエンジンから繰り出されるパワーは、軽量のボディをグッと加速させるのには十分な力で、多くのウェイクボーダー達を魅了してくれそうだ。スパークだけで走りを楽しんでも良い、ウェイクをやっても良い、今年は大きな流行の波がやってきそうだ。



フレンドリーな仲間達がオートヒラカワさんの大きな魅力!!